



「創立150周年+1.0」歴史と伝統かおる郡山市立御館小学校

Since 1873~∞

Mitate elementary school

# みかげ



学校だより NO.21

発行日 令和7年1月9日

発行者 校長 高橋 健也

## 第3学期がスタート！ 子どもたちの元気な笑顔が 学校にもどってきました！

3学期がスタートしました。保護者・地域の皆様のおかげで子どもたちの笑顔が無事に学校へ帰ってきました。本当にうれしく思います。49日間という短い学期ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

2月には、なわとび記録会、授業参観、PTA 常任委員会、3月には卒業式・修了式などがあります。(PTA 役員の方々には大変お世話になります)

また、進学や進級を控えており、学習のまとめの時期でもあります。子どもたちには「粘り強く」励み「できることを1つでも増やしていこう」と話しました。

極寒の時期になりますので、路面の凍結による交通事故が心配されます。登下校などでも十分に気をつけたいところです。

今後とも子どもたちが楽しく充実した学校生活が送れるように、学校職員一同で精進して参ります。「**へビのように**」脱皮しながら大きく成長していく子どもたちの姿がお見せできるようにがんばっていきたいと思います。保護者の皆様には、変わらず本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## なわとび記録会は 2月12日(水)実施予定！

※当初の計画とは変更となります。ご注意ください。

3学期は、2月12日(水)のなわとび記録会へむけた練習を進めています。ご家庭でもなわとびで体力づくりを習慣にしていってほしいと思います。



とんだ後はカードにしっかり記入する。

## 続・読書タイムでメディアコントロール

日本の学校にはタブレット端末が導入され活用する力の育成に力を入れています。北欧やニュージーランドなどでは、**児童期にはタブレットを使わない教育や SNS の悪い影響を防ぐためにデジタルメディアを使用させない傾向に戻りつつあります。**御館小では使用頻度やその活用内容を吟味していかないといけない時期にきていると考え、使う頻度や健康面の指導をしています。

## 「おいしい給食」はじまりました。

1月9日(木)から給食がはじまりました。自校で作るのであたたかくてとってもおいしい給食です。具体例としては、栄養教諭の努力で数多くの地産地消の食材を使用したり、一からふりかけをつくったりするなど限られた予算の中で本当に工夫された給食となっています。少人数で中学校の分まで作るの大変ではありますが、子どもたちや先生から高い評価を得ています。

今後とも子どもたちの健やかな成長のために安全でおいしい給食提供に努めてまいります。



3学期も御館小学校ホームページをぜひご活用ください。学校だよりには載せきれなかった写真がたくさん掲載中です！(過去の記事も充実！ぜひご覧ください)